

Presidente Díaz-Canel dialogó con intelectuales de Cuba



Foto: Cubadebate

La Habana, 1 dic (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, sostuvo este martes un enriquecedor encuentro con un grupo de intelectuales del país, informó el Ministerio de Cultura en su página web.

El ministro de esa cartera, Alpidio Alonso, afirmó que en el contacto extendido por más de cuatro horas, el mandatario chequeó el cumplimiento de los acuerdos del pasado Congreso de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac).

En su perfil en Twitter, Alonso detalló que Díaz-Canel insistió en los vínculos imprescindibles entre cultura y Revolución .

(Noticia en construcción)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/241217-presidente-diaz-canel-dialogo-con-intelectuales-de-cuba>



Radio Habana Cuba